



Partido Verde impulsa el establecimiento de apoyos para menores, huérfanos por feminicidio



Diputadas y diputados del Partido Verde Ecologista de México, lamentaron "la situación compleja y dolorosa que enfrentan las y los menores de edad, huérfanos a causa de feminicidios".

Recordaron que, en la Cámara de Diputados, presentaron una propuesta para que el Estado establezca un apoyo económico, para brindar respaldo a los menores en condición de orfandad por feminicidio.

La diputada ecologista, Janine Patricia Quijano Tapia, propuso hacer una enmienda enfocada en los menores, víctimas colaterales de dicho delito, los cuales sean atendidos con protocolos psicológicos de emergencia, y se les otorguen apoyos para alimentación, salud y educación.